

たいよう サンサン 便り WEB版 コスモス号

令和3年9月発行
コスモス（6月～8月）号 Vol.14
国立病院機構 宮崎病院
多機能型通所事業所「太陽」
児童発達支援・放課後等デイサービス・生活介護
TEL：0983（27）1036



今年の夏は長雨で夏日が短かったように感じます。オリンピック、パラリンピックも開催され、元気をいただきました。
通所の皆さんも元気に過ごされているのですが、コロナウイルスがまた悪さをしており、8月中旬から皆様にはご迷惑をおかけしております。
手洗い、うがい、マスクの着用等感染対策に取り組んで、感染を防いでいきましょう。



6月



6月から七夕祭りに向けて屋台の看板を作ったり、大きな七夕飾りを作りました。また踊りを考えたりしました。昨年はコロナでお祭りもできなかったのですが、今年は少人数で楽しく開催できますように・・・。



7月



7月は七夕まつりができて皆さん浴衣姿がとても素敵でした。金魚すくい、ヨーヨー釣り、盆踊りなど楽しい祭りがありました。



一昨年、利用者の皆さんが描かれた羽を使ったウォールアートが完成しました。宮崎市のアミュプラザに展示されています。とても大きなフェニックスで東日本大震災の復興を願い、コロナの終息を願う、一人ひとりの思いがこもっているフェニックスです。

浴衣を着てヨーヨー釣りに熱中しました。

ポイをポイ！



いきいきリコーダーさんが今年も七夕の飾りつけをしてくださいました。リコーダーの生演奏が聴ける日が一日でも早くきますように...



8月



夏の虫
クワガタを
みつけました。



カメラマンに向けて上手に水風船を投げられました！投げた後の笑顔がとても素敵です^^



ザラメに気づいて、手を伸ばしています^^
わたがし機からもこもこ出てくるわたあめをじっと見られてました。できあがりですかさず口へ！あまーいわたがしでした。